
進 路 だ よ り  

１２月の進路状況 

「検定試験に合格しました！』 

                                       

                                       

                                       

                                                                          

 

               就職活動も終盤に入ってきました。現在の就職内定 

              率は８４％と高く、昨年と比べると２５％増えていま 

              す。今年の卒業学年は就職活動の準備が早く、担任や 

進路の誉田先生との面談の成果であると思います。未内定の生徒もあきらめずに、粘 

り強く就職活動に取り組んで下さい。内定をいただいた生徒は、必ず挨拶状を書き郵 

送して下さい。また、学校には「入社確約書」を忘れずに提出して下さい。 

進学希望者の合格率は現在８０％です。今年は進学希望者が５名と少なく、うち４ 

名の進学が決まりました。内定数と主な内定先は次の通りです。 

【内定・合格者数】                    （12/1２現在） 

 就職希望者（内定） 進学希望者（合格） 合計 （内定・合格） 

 男 １９   （１６） ２   （１） ２１  （１７） 

 女 １３   （１１） ３   （３） １６  （１４） 

合 計 ３２   （２７） ５   （４） ３７  （３１） 

内定率   ８４％   ８０％    ８４％ 

【就職内定先】 

○（株）創和     ○（株）いわきワシントンホテル ○（株）古藤工業  

○（株）夕月    ○かしま荘（介護）          ○（株）エヌティー 

○聖徳荘（介護） ○（株）マルベリｲ          ○（株）ヨークベニマル 

○小川きのこ園   ○（株）アートコーポレーション ○ホテル美里 

○（株）蓬人館   ○（株）田中計装工業 ○（株）いわきグリフィン 

○大橋工業      ○花ぶさ苑（介護）    ○第八古峰丸  

○サニーポート小名浜（介護）          ○（株）みよし  

○南産業（株）   ○アンジェリク 

【進学内定先】 

○杏林大学（外国語学部）        ○日本調理技術専門学校 

○つくば国際ペット専門学校       ○いわきコンピュータカレッジ 

                        

                        

         

 10 月 31 日（土）に漢字検定試験が本校で実施されました。13 名が受験し、 

５名が見事合格しました。また、11 月 14 日（土）にはサービス接遇検定試験 

が実施され、８名の生徒が受験し、５名が合格しました。７月２６日（日）に 

行われた数学検定試験では、準２級に３名、３級に２名が受験しましたが、残 

念ながら合格者はいませんでした。資格取得は、就職試験において有利になり 

ますので、多くの生徒にチャレンジしてほしいと思います。見事合格を果たした生

徒は次の通りです。 

【漢字検定】              【サービス接遇検定】 

クラス 氏  名  級   クラス 氏  名  級 

12Ｄ  （男子１名）  ３ 
13Ａ  （男子２名）  ３ 

13Ｂ  （女子１名） 準２ 

14Ａ  （女子１名） 準２ 14Ｂ  （女子１名）  ３ 

14Ａ  （男子１名）  ３ 14Ｄ  （男子１名）  ３ 

14Ａ  （女子１名）  ３ 15Ａ  （男子１名）  ３ 

                   

                   

 

◆10 月 16 日（金）、昼間主コース 

1 年生を対象に「職業講話」（進路講 

話～就職編～）を実施しました。講 

師として、ハローワーク平の寺門博 

文先生を招いて、『就職に向けての心 

構え』というテーマで話をしていた 

だきました。正規社員と非正規社員   【1 年生進路講話～就職編～】 

の生涯賃金の格差を明らかにして、   

新卒（高校在学中）の就職がいかに 

大切かを教えてくれました。                 

◆10 月 30 日（金）、昼間主コース 

2 年生と夜間全学年を対象に、福島 

県労働委員会（現常磐興産株式会社 

常勤顧問）の豊田和夫先生を招いて、 

『働くときに知っておきたいこと』 

というテーマで、会社が守るべきワ 

ークルール、働く人が守るべきワー   【2 年生、夜間全学年進路講話】 

クルールについて、問題となった事 

例をあげながら話をしていただきま    

した。                  

◆12 月４日（金）、昼間主コース１ 

年生を対象に進路講話～進学編～を 

実施しました。講師としていわき明 

星大学の七島良雄先生を招いて、『進 

学のススメ』というテーマで、進学 

の意味と上級学校の違いと特徴など 

について話をしていただきました。   【1 年生進路講話～進学編～】 
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